

VIDA DEL CENTRO

GRAN ACTIVIDAD DOCENTE

Durante el pasado mes de enero la actividad en nuestro Centro ha sido inusitada. Apenas reanudadas las clases después de las vacaciones de Navidad y aparte la primordial atención a nuestros alumnos de los cinco cursos del Bachillerato Laboral, se han desarrollado las siguientes enseñanzas:

III Curso de Extensión Cultural, dividido en dos grupos, agropecuario e industrial, con más de 60 alumnos entre ambos.

II Curso de Economía Doméstica, en colaboración con la Sección Femenina, al que asisten 42 señoritas.

Primer año de perfeccionamiento del Bachillerato Laboral, al que concurren cincuenta alumnos procedentes de diez Centros de Enseñanza Media y Profesional de modalidad agrícola y ganadera.

Y el cursillo de la III promoción de futuros profesores de Ciencias y Ciclo Especial, de la Institución de Formación del Profesorado, que han realizado aquí prácticas y visitas y cuyo desarrollo ha estado a cargo del Director de nuestro Centro e Ingeniero Agrónomo, D. Joaquín Rabinal de Val.

Un total de más de 300 alumnos, una organización perfecta, sin interferencias ni confusiones. Y, además de todo ello, el planeamiento de una inmediata campaña cultural extraescolar.

El Profesorado en pleno atiende solícito a esta ingente tarea, demostrativa del arraigo de la Enseñanza Laboral y de la categoría merecidamente adquirida por el Centro de Daimiel.

COMPENETRACION ENTRE LOS CENTROS DE MANZANARES Y DAIMIEL

Poco antes de inaugurarse el curso académico en el nuevo Instituto Laboral de Manzanares, visitaron nuestro Centro el Alcalde de la vecina ciudad, D. Pedro González Román, una representación del profesorado y una nutrida comisión de padres de alumnos.

El motivo esencial de tan grata visita era conocer el funcionamiento del Instituto de Daimiel y comprobar la eficaz labor que se desarrolla, tanto en las clases de cultura general como en los talleres y campo de prácticas agrícolas, a fin de propagarla en Manzanares. Acompañados por nuestro Director y parte del profesorado, los visitantes recorrieron todas las instalaciones, dependencias, laboratorio, talleres, gimnasio, etc., trasladándose después a la Granja-Escuela, donde vieron sus terrenos e internado.

Posteriormente, una representación del Claustro de Daimiel asistió a la inauguración del curso en Manzanares, acto solemne celebrado en el salón del Ayuntamiento y en el que pronunciaron discursos el Director Sr. Rossiñol y el Presidente de la Diputación, Sr. Poveda Murcia, desarrollando la lección inaugural la señorita Caridad Díaz-Madroñero. Profesora del ciclo de Geografía e Historia.

Ambas jornadas son augurio de la íntima compenetración que existirá entre los dos Institutos Laborales hasta ahora existentes en nuestra provincia.

ESTUDIO DE LA REGION MANCHEGA

Durante dos semanas se celebró un interesante cursillo sobre el tema general «Estudio de la Región Manchega», abarcando los aspectos geográfico-histórico, literario, artístico y económico-industrial.

Las lecciones estuvieron a cargo del Director del Centro, D. Joaquín Rabinal de Val, y de los Licenciados en Letras y profesores titulares, Srta. Josefina García de la Santa y D. Francisco Pérez Fernández.

CONMEMORACIONES

Se celebraron con toda solemnidad la del «Día del Dolor», aniversario del asesinato de José Antonio, y la del «Día de Africa».

En la primera, el Profesor de Formación Política y Secretario del Centro, don Hipólito Herrera González, explicó el significado de la efemérides y por la tarde, ya concluida la jornada escolar, asistieron profesores y alumnos, así como sus familiares, a una velada cinematográfica en el paraninfo del Centro, en la que se proyectaron los documentales «¡Presente!», «Regreso a la Patria», «Armas y Letras» y «NODO cultural núm. 1».

El «Día de Africa», el Profesor de Geografía e Historia, D. Francisco Pérez Fernández, reunió a todos los alumnos, ante los cuales desarrolló una lección sobre el significado del 23 de noviembre de 1504, destacando la misión africana de España y haciendo alusiones a la paz reinante en el Protectorado español de Marruecos, en contraste con la inquietud y malestar de la zona francesa. A continuación se proyectó el documental «Herencia Imperial», encajado perfectamente en la conferencia anterior y complemento ilustrativo de la misma.

VIVIENDA PARA LOS SUBALTERNOS

